



COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Filosofía

Trabajo: Opiniones Sobre La Religión

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Sanos García Velasquez

Ciclo: 2022

¿Cuál es la importancia de la religión?

Es importante para el ser humano ya que tiene la necesidad de conectarse a lo paranormal, muchas personas miran a la religión como escape del mundo ya que por ella se sienten en paz, haciendo que se olviden por momentos de problemas o situaciones en el día a día, además que depende de la situación en la que se encuentre la persona por la cual se refugia en la religión, o necesitan algo en específico como peticiones de salud, protección, milagros etc.

Más que todo sienten a la religión como la necesidad de salvación o una forma de vivir, como en lo que hay que hacer y cómo las malas cosas que comentemos, claro que eso dependería la fe de la persona, de modo que mayor fe de una persona más le será importante la religión.

Sabemos que la religión es importante, claro que no solo se basa en la necesidad humana ya que también algunos crean sentimientos o se sienten queridos por una Deidad y de alguna forma crean un vínculo. En pocas palabras aman la religión de forma que ya no lo tratan como una obligación, otro punto es que la religión es una forma de expresar algo, en este caso la fe, a través de canciones y distintos ritos.

Religión Maya

Religión Maya: Bueno los mayas han sido una civilización anterior a la nuestra y entre muchas de sus características destaca su religión, que hasta la fecha se sigue practicando, la religión maya practica el Politeísmo, eso significa que tienen varios Dioses, algunos relacionados con la naturaleza y otros tienen objetivos específicos, como Hunab Ku e Itzamná que son los encargados explicar cómo funciona algo o porque existe, además de que ofrecen sacrificios para sus Dioses, me llama la atención como esta religión le es muy importante las velas que utilizan, son de diversos colores, cada color representa algo, ejemplo: el color rojo representa la sangre, ya que estos siempre deben estar en sus ceremonias, como también la danza que le ofrecen a sus Dioses y por ultimo los guías espirituales (Ajq'ij) que ayudan con los distintos ritos.